
第 2233 回例会 

11 月 5 日 №16 

 

 

                                    

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         地区平和フェロー・奨学金委員会委員 

     【２０２３年～２０２４年グローバル奨学生】 

      石井あゆ美さんよりビデオレターの鑑賞 

     ◎自己紹介◎ 

ホストクラブ：相模原ＲＣ 

進学先：Univercity of Sussex(イギリス) 

関心テーマ：途上国における女子の中途退学

阻止政策 

     ◎背景◎ 

・相模原市の公立小中学校卒業→同級生が望ま

ぬ妊娠、学校中退を目の当たりにしたことか

ら、教育とジェンダーの問題に興味を持つ。 

     ・青山学院大学地球社会共生学部 

途上国支援について学び、特に南アジア地域 

で幼児婚による女子の深刻な学校中退を知 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

関根 正司氏（相模原グリーン RC） 

る。性別関係なく全ての子供たちが学び、自由 

に将来を選択できるような国際支援業務を志す。 

・途上国の教育とジェンダーを学べる Univer 

city of Sussex への進学を決意。 

イギリス大学院での学び 

１．教育と開発の理論 

・開発の歴史・教育における権力構造・ジェン 

ダー理論 

２．教育政策：理論がどのように政策に活かさ 

れているか、国際機関による途上国教育政策 

の批判的分析 

３・ジェンダーとアイデンティティ 

 教育に影響を与える複雑な社会構造や人々の 

特性をそれぞれ細かく学ぶ。（次ページへ続く） 

会 長 大井 達  幹 事 諸隈 武 

 

●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3600 地区 

 台湾・台中文心ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3461 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

４．量的調査法・質的調査法 

教育データの統計的分析、インタビュー等の

質的な調査分析の手法を学ぶ。 

       

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後に、人生で最も濃く充実した１年となり

ました。 

     ・日本では学べなかった新たな学問的視点 

     ・多様な国籍・背景を持つ仲間との出会い。 

     ・異なる文化に触れ、自分自身の価値観が変化  

     ・自分自身のキャリアの考え直しと決意     

・家族や身の回りの方々の存在の有難みを実感。 

      ロータリークラブの皆様のご支援・ご協力に

深く感謝申し上げます。  （概要にて掲載） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地区平和フェロー・奨学金委員会 

委員長 大箭 剛久氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月２０日の地区大会２日目のご出席、会 

員の皆様には感謝申し上げます。 

今日は、この後、皆様が楽しみにしている、 

白崎会員よりのマドリードＲＣのメイクアップ 

訪問の報告がありますので、地区大会１日目の 

会議の様子を報告させて頂きます。 

今年はレンブラントホテル海老名を会場に、 

１２時３０分に佐々木ガバナーの点鐘で会議が 

スタートしました。 

ＲＩ会長代理には第２５２０地区仙台泉ＲＣ 

に在籍されている菅原裕典氏をお迎えして、会 

議が開始されました。 

まず、午前中に開催された４種委員会の報告 

が登録・資格・選挙・決議の各委員会から報告 

され、すべて承認されました。 

続いて、地区の会計報告、収入予算３９６０ 

万円に対して収入は４１３９万円で増収であ 

ったのに対して、支出は予算３９６０万円に対 

して３９４０万円に抑えられ、順調な経緯にて、 

（次ページへ続く） 

会長の時間 



 

 

事業がなされたことが報告されました。 

続いて、地区委員会報告では、地区戦略計画委員

会以下１６委員会から、各委員長による今年度の

これまでの活動状況と、これからの事業等の計画

やスケージュールが説明されました。今年度は、

地区の役員の削減が行われていますが、１６委員

会の運営をされている状況は、大変な仕事量であ

ることを改めて知ることが出来ました。 

続いて地区指導者育成セミナーでは、ＲＩ理事

で第２７５０地区の東京飛日野ＲＣの水野功様

に「国際ロータリーの現況について」の講演があ

りました。 

ご自身のロータリアンとしての経緯や東京飛

日野ＲＣの話、今年６か所目の平和センターがト

ルコのイスタンブールに開設されることなどの

報告の後、現況をお話し頂きました。 

令和６年１０月１日現在のロータリアンは、全

世界で１１６万７７９３人に対して、日本のロー

タリアンは８万３９６２人で構成率は７．１９％、

女性会員は３１万５１１人日本国内では６８２

９人で２．２％、世界のクラブ数は３６７０２ク

ラブに対して、国内２２０４クラブで６．０１％、

地区数は全世界で５２３地区に対して３４地区

６．５０％、ローターアクトクラブは全世界で１

２１２５９人、国内２７９２人で２．３％。 

アジアでの会員数推移は、コロナ禍の２０２１年

～２０２３年にフィリピン・韓国・インドで目覚

ましい成長を遂げています。日本では２０１８年

の８７６３４人から２０２３年度で８２０９７

人と減少していました。 

日本のロータリアンの年齢構成は、５０歳から

７０歳がおよそ７０％になり、若い会員数の 増

強が必要とされていました。 

ステファニー会長イニシアチブ、４つ提案 

➀最優先課題は会員増強を図る行動計画を推進

する 3-Years Rolling Target/Plan 

➁ロータリーマジック クラブでの体験を魅力

的なものにする 

➂積極的な平和を通じて、分断された世界を癒す 

➃継続性クラブが取り組んできたことや根付い 

 

 

 

ていることに目を向ける日本の現状と課題の共 

有化として、固定化した例会運営、単年度制の 

弊害、若い世代の取り込みと低い女性会員比率 

などの改善が必要とされており、各クラブがビ 

ジョンを持ち、戦略計画に基づいた運営をし、 

会員基盤を維持するとともに拡大を目指すこと 

が望まれ、その実現にはリーダーシップがあら 

ゆる場面、あらゆる活動に求められているとし 

てお話を頂きました。（概要にて） 

 

 

 

★大箭剛久君（茅ヶ崎 RC） 

本日は財団奨学生の卓話でお邪魔致しました。 

皆様に少しでも財団奨学金制度を身近なもの 

に感じていただければ幸いです。その上で、財 

団への寄付をしたくなって頂ければ、なお幸い 

です。 

★関根正司君（相模原グリーンＲＣ） 

今日は財団月間となっております。本日はロー 

タリー財団について、地区より来させていただ 

きました。宜しくお願いいたします。 

★古橋 裕一君（相模原橋本ＲＣ） 

 中クラブさんには怖い先輩や知人も多く、更に 

 親父もお世話になっていたので、とても緊張し 

ておりますので、スマイル大切にして、例会に 

参加です。宜しくお願いします。 

★大井会長、諸隈幹事 

➀関根様・大箭様、本日はありがとうございます。 

 卓話よろしくお願いします。 

➁古橋様、本日はありがとうございます。 

➂汪さん、本日もロータリーを楽しんで下さい。  

★小野 孝会員 

ゲスト卓話の関根さん、大箭さん、よろしくお 

願いいたします。  

★竹田 繁会員 

➀平和フェロー奨学金委員関根様、大箭様、本日 

 はご苦労様です。 

➁古橋様お久しぶりです。どうぞ楽しんで下さい。 

（次ページへ続く） 

 



 

 

★田所 毅会員 

     R 財団月間につき、大箭様、関根様、本日はよ 

ろしくお願いいたします。 

★丸子 勝基会員 

➀ゲスト卓話の関根様、大箭様、ようこそ！ 

ご指導よろしくお願いいたします。 

    ②古橋さんようこそ！ 

    ★阿部 毅会員 

     平和フェローの大箭委員長、関根委員、本日は 

     お疲れ様です。宜しくお願いいたします。 

    ★櫻内 康裕会員 

    ①本日の卓話、「Ｒ財団月間」の大箭委員長、関根 

委員よろしくお願います。 

    ②ゲストの古橋さん楽しんでいってください。 

★冣住 悦子会員 

➀卓話の関根様、大箭様、宜しくお願いいたしま 

す。  

②昨日父の兄である叔父がなくなり、バタバタで 

した。１０５歳の大往生でした。 

    ★横溝 志華会員 

     本日、来ていただいた皆様、ありがとうござい 

ます。 

★伊倉 正光会員 

 関根様、大箭様、Ｒ財団月間の卓話、宜しくお 

願いいたします。 

★南 篤史会員 

➀茅ヶ崎ＲＣの大箭さん、ようこそ中ＲＣへ。同

業の組合の方と会えるなんて、さすがＲＣです

ね！！楽しんでいってください。  

           本日のスマイル２２，０００円 

 

＜報告事項＞ 

➀地区ホームページサミット開催のご案内 

日程：１2月 7日（土）1６：00～1７：30  

場所：第一相澤ビル６階 会議室 

内容：地区 HP の概要案内及び活用促進につい

て、クラブ活動報告活用のお願い、質疑応答等 

対象者：会長、幹事、クラブＨＰ担当者、クラ

ブより１名。締切：11/11（月） 

 

 

 

 

②令和６年９月能登半島豪雨災害支援金依頼 

 令和６年能登半島地震災害に対しまして、温 

かいご支援をありがとうございました。 

ご存知の通り先般、石川県能登地方において、 

未曾有の豪雨災害が発生し大きな被害が出ており 

ます。ようやく復興の道を歩み始めた矢先に再び 

災禍に襲われ、能登地方の多くの会員が困難な状 

況に陥っており、これから復旧・復興に多くの費 

用が掛かると思います。 

第２６１０地区大橋ガバナーより皆様に支援の 

お願いがございました。少しでも力になれるよう 

地区として支援することに致しました。皆様の心 

温まるご支援をお願い致します。 

一人当たりの目安 1,000円以上をお願い致します。 

12/13（金）までガバナー事務所へ送金下さい。 

➂米山学友会主催「クリーンキャンペーン」 

のお知らせ 

 日時：１１月１７日（日）１０時小田急線 

「片瀬江ノ島駅」集合 

 10：30～11：30 片瀬海岸西浜、海岸清掃。 

12：00～14：00 懇親会 

 参加者：米山奨学生 汪佳欣さん、藤本カウ 

ンセラー出席 

➃ロータリー財団奨学生カウンセラーについて 

 １１月３日（日）に選考試験実施し、即日選 

考結果確定します。 

 １１月９日（土）に開催されるオリエンテー 

ションには、各クラブからのカウンセラーの 

方にもご参加をお願いする予定です。 

⑤会員維持・増強に関しての意見交換会の案内 

 日程：12/12（木）第 1.2.3.4グループ、 

1/30（木）第 5.6.10グループ、 

2/27（木）第 7.8.9グループ  

時間：１６:００～１８:３０ 場所：第一相 

澤ビル８階 対象者：会長、会員増強委員長 

 

 

 

 

  

 

 

【学童野球教室】 

日時：12 月 1 日（日）集合：8：30 

場所：サーティーフォー相模原球場 

9：00 開校式～13：30 閉校式 

12：00～12：30 現地解散 



 

 

 

≪メイク報告≫           白﨑 功会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

マドリード RC（スペイン） 

     仕事の目的：国際尿禁制学会（ICS）によるネッ

トワーキングを兼ねて出席 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

当初、国際ロータリー本部に相談するが、マ 

イロータリーより自分で検索して連絡するよう 

に連絡あり、対応した。 

しかし、連絡しても返事がなかったが、スペ 

イン語のメールを送った後に調整が開始された。 

非英語圏での事前調整は事務の方を配慮する必 

要あり。 

会場は本来個室があるが、ホテルが改装中で、 

朝食会場を半分にして例会実施。 

参加フィーは約 1万円だが、よい経験ができ 

ました。 

歌なし、ハイタッチなし、ニコニコなし、報 

告は、会長による出席者数のみ。 

例会は、皆さん、交流を楽しんでいるという 

印象でした。        （概要にて掲載） 

 

【理事役員会】 

➀細則改正委員会より、細則内容変更について 

（別紙参照）→次週 

➁親睦委員会より、家族例会の予算について 

（昨年度参照） 

会員会費：１０，０００円、家族会費２，０ 

００円（１２歳以下無料）→承認 

➂指名委員会より、進捗状況報告（横溝委員長） 

１１月２６日に臨時理事会開催→承認 

➃Ｆａｃｅｂｏｏｋのアカウント作成について 

担当は公共イメージ委員会山口委員長 

→山口委員長へ 

➄少年野球教室、進捗状況報告（大井会長より） 

１１月１６日横浜国大にて打ち合わせ 

⑥地区補助金奉仕プロジェクトについて（大井 

会長より）委員について 

⑦グローバル奨学生カウンセラーについて 

 →落選のため必要なし 

⑧能登半島豪雨災害支援金依頼について 

 （案）社会奉仕予算より、２８，０００円 

又は３０，０００円支出 

→個人負担でお願いする。次週より、募金箱 

で集金する。



●例会場 中国名采「敦煌」                     ●例会日 毎週火曜日 １２：３０～１３：３０ 

〒252-0231 相模原市中央区相模原 2-13-1        ●編 集 親睦活動委員会 

       TEL 042-756-6555 FAX 042-756-6559   委員長：南 篤史  副委員長：豊岡 淳 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3   委 員：中里 和男、阿部  毅、櫻内 康裕 

             相模原商工会館 ３F     早川 正彦、横溝 志華、佐々木敏尚 

TEL 042-758-5750  FAX 042-758-1605           伊倉 正光、小崎 直利、横江 利夫                                    

●Ｅ-mail：rotary@tbg.t-com.ne.jp         ●http://sagamiharanaka-rc.jp/ 

 

 

 

 

  ＜地区大会にて長寿記念品贈呈＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

      小野 孝会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    関根正司氏へ記念品贈呈 

 

 

 

１１月１２日 卓話 阿部 毅会員 

   １９日 卓話 黛 裕治会員 

   ２６日 卓話 河野 崇会員  

       臨時理事役員会 

※１２月３日→１２月１日野球教室へ移動例会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

クラブより奨学金贈呈 

 

 

点 鐘  １２：３０ 

会 場  中国名菜「敦煌」 

司 会  河野 崇ＳＡＡ 

斉 唱  国歌「君が代」 

ロータリーソング「四つのテスト」   

ソングリーダー 小崎 直利会員 

ゲスト  地区平和フェロー・奨学金委員長 

大箭 剛久君（茅ヶ崎 RC） 

     地区平和フェロー・奨学金委員 

関根 正司君（相模原グリーン RC） 

米山奨学生 汪佳欣さん 

 ビジター 古橋 裕一君（相模原橋本 RC） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 員 出席（対象者２２名） 事前メイク者 

２８名 (Zoom 含)２０名 ０名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(10/15) 

２名 ９５．２３％ ９０．９１％ 

≪米山奨学生 汪佳欣さん≫ 

mailto:rotary@tbg.t-com.ne.jp

